



LISTE 1/PLATZ 1



LISTE 1/PLATZ 2



LISTE 1/PLATZ 3



LISTE 1/PLATZ 4

Timo Leinweber

42 Jahre, Fliesenleger. – "Hauswurz liegt mir besonders am Herzen und ich möchte als Ortsvorsteher unseren Ort nachhaltig gestalten."

Holger Klüh

55 Jahre, Vorarbeiter Verladung, Logistik – "Ich stehe für ein gerechtes Miteinander von Jung und Alt sowie für ein WIR in unserer Heimat ein."

Arno Leinweber

55 Jahre, Land- u. Bau-maschinenmechaniker meister – "Die Unterstützung unserer Vereine und der Feuerwehr muss sichergestellt sein."

Florian Koch

43 Jahre, Konstrukteur – "Unsere Betriebe und die Wirtschaft sind die Eckpfeiler unseres Handelns – diese gilt es zu unterstützen."



LISTE 1/PLATZ 5



LISTE 1/PLATZ 6



LISTE 1/PLATZ 7



LISTE 1/PLATZ 8

Christoph Leinweber

55 Jahre, Agrartechniker "Die Erhaltung der landwirtschaftlichen Betriebe ist wichtig. Es gilt diese zu fördern."

Tino Heun

49 Jahre, Verwaltungsfachangestellter – "Hauswurz ist ein toller, lebendiger und liebenswüriger Ort. Dies gilt es zu erhalten und auszubauen."

Thomas Kehm

44 Jahre, Kaufmann – "Die Betriebe und Firmen sind unsere wirtschaftlichen Eckpfeiler – gute Bedingungen sind hier wichtiger den je."

Felicia Röhrig

18 Jahre, Schülerin – "Unsere Vereine sind die Stützpfiler in der Kinder- und Jugendarbeit. Die Jugendförderung muss Priorität haben."



LISTE 1/PLATZ 9



LISTE 1/PLATZ 10

Jonas Leinweber

26 Jahre, Maschinenbautechniker – "Unseren dörflich ländlichen Charakter gilt es zu bewahren. Bei uns kennt und hilft man einander."

Natascha Hartung

49 Jahre, Erzieherin – "Eine verlässliche, gute und kindgerechte Kinderbetreuung ist mir und den Eltern wichtig."

 AM 15. MÄRZ
CDU WÄHLEN!



**WIR SETZEN UNS EIN!
FÜR HAUSWURZ.**

WIR SETZEN UNS EIN! FÜR HAUSWURZ.



TIMO LEINWEBER

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir richten den Blick in die Zukunft und bieten Ihnen überzeugende Kandidatinnen und Kandidaten für die weitere Gestaltung von Hauswurz an. Dieser Flyer soll Ihnen einen Überblick über unser Tun in der Vergangenheit sowie über unsere Pläne und Wünsche für die Zukunft zum Wohle aller Bürgerinnen und Bürger geben. Es gilt, unser Hauswurz weiterhin zu gestalten und in eine gute Zukunft zu führen. Dafür braucht es Menschen, die einen klaren Wertekanon, Überzeugungen, Ausdauer und Visionen haben – wir haben diese für Hauswurz. Sie haben die Wahl!

Diese Themen liegen uns für Hauswurz besonders am Herzen und wir wollen einstehen:

- für eine bedarfsgerechte, verlässliche und bezahlbare **Kinderbetreuung** vor Ort
- für eine gesicherte und qualitativ hochwertige **Wasserversorgung**
- für den kontinuierlichen Ausbau des **Glasfaser-Netzes** und der **Digitalisierung**
- für die Schaffung und den Erhalt wohnortnaher **Arbeits- und Ausbildungsplätze**
- für ein Angebot von ausreichendem und bezahlbarem **Wohnraum**
- für die Verbesserung der Anbindung an den **ÖPNV**, auch außerhalb der Schulzeiten
- für die Fortführung und den Ausbau der **Jugend- und Vereinsförderung**
- für die Einrichtung von alternativen Bestattungsmöglichkeiten auf dem Friedhof – **Urnenfeld**
- für den Bau des **Kemmetetal-Radweges** mit der Anbindung an die Nachbarorte
- für den **Ausbau des "Grundwegs"** in Richtung Weidenau
- für ein gutes **Miteinander und den Zusammenhalt** im Dorf, auch über Generationen hinweg
- dafür, dass die **Beeinträchtigungen** der Bürger und die **Eingriffe in das Landschaftsbild** durch den Bau der Stromtrasse „SüdWestLink“ so **gering** wie möglich bleiben
- für stabile und **gesicherte Finanzen** in der Gemeinde, um zukunftsfähig zu bleiben
- für ein starkes **WIR-GEFÜHL** in Hauswurz

WIR – IM ORTSBEIRAT IN HAURZWURZ

Die im Jahr 2021 gewählten Frauen und Männer der Gemeindevertretung und des Ortbeirates Hauswurz haben in den vergangenen fünf Jahren gemeinsam geplant und entschieden. Sie haben den Einklang zwischen Machbarem und Wünschenswertem stets erreicht und dabei unsere Natur und Umwelt geschützt und bewahrt.

Nur in enger Zusammenarbeit konnten viele Projekte in Hauswurz erfolgreich und gut durchgeführt werden.

Diesen Kurs wollen wir fortsetzen und werben am 15. März 2026 um Ihr Vertrauen.



WIR SETZEN UNS EIN! FÜR UNSER HAUSWURZ.



Peter Mannert



Defibrillatoren in allen Ortschaften

Auf Initiative der HAUSWURZER CDU wurden in allen Ortschaften Defibrillatoren angeschafft. Eine große Verbesserung der Notfallversorgung unserer Menschen vor Ort.

Neues Baugebiet und Verbesserungen am Friedhof

Das Baugebiet „An den Eichen“ wurde verwirklicht. Die Pflasterfläche vor der Trauerhalle wurde vergrößert, der Friedhof insgesamt durch verschiedene Maßnahmen verbessert.

Neues Feuerwehrfahrzeug

Das neue Feuerwehrfahrzeug (LF 10) wurde feierlich in den Dienst gestellt. Wir bezeichnen es als „Quantensprung“ für unsere Hauswurzer Feuerwehr.



Zukunftsschmiede

Viele Bürgerinnen und Bürger haben sich an der Zukunftsschmiede beteiligt und Ziele für die Zukunft definiert. Erste Maßnahmen in Hauswurz waren z. B. die Anschaffung der neuen, überdachten Sitzgelegenheiten sowie das beliebte „Spiel & Spaß für Senioren“.

Hauswurz und Neuhof haben sich gut entwickelt

Wir – die HAUSWURZER CDU – zusammen mit den Bürgerinnen und Bürgern haben in den vergangenen Jahren viel erreicht. Darauf können wir stolz sein.

Wir packen schon an und handeln gemeinsam – wenn andere noch lange diskutieren und Probleme suchen – das macht uns in Hauswurz eben aus.

Die Zukunft stellt uns jedoch vor neue Herausforderungen. Diese gilt es kompetent, ehrlich, mutig und zielgerichtet anzugehen. Darum – **Unterstützen Sie uns bei der Kommunalwahl!**